

DICIEMBRE 2022

BOLETÍN INFORMATIVO MUNICIPAL



Más de 10 mil personas disfrutaron de la fiesta de la cerveza organizada por el municipio de San Esteban

(05/12/22)

El evento, enmarcado en las celebraciones del mes aniversario por los 131 años de la comuna, fue un éxito total y marcó un hito respecto a la multitudinaria asistencia.

25 adultos mayores se certificaron como líderes comunitarios de salud con el programa “Más Adultos Mayores Autovalentes”

(06/12/2022)



Las y los vecinos participaron en diferentes talleres durante dos meses, donde abordaron temáticas de salud.



Después de 18 años, familias del Comité Santa Cecilia recibieron sus viviendas

(08/12/22)

El Alcalde Ortega valoró el esfuerzo y el trabajo de las 37 familias que hoy son propietarios de estas nuevas casas.



En su aniversario: San Esteban celebró fiesta de la motricidad para niñas y niños de la comuna

(09/12/22)

Más de 100 niñas y niños acudieron al estadio municipal para participar de las distintas actividades que se prepararon especialmente para ellos.



Con éxito se desarrolló una nueva versión de la gran cicletada y corrida familiar “aniversario de San Esteban”

(12/12/22)

Con una alta participación, se desarrolló en San Esteban una nueva versión de la gran cicletada y corrida familiar en el marco de las celebraciones del aniversario 131 de la comuna.

En una multitudinaria actividad, Municipio inauguró las luces navideñas en la Plaza de Armas

(14/12/22)



Por primera vez, la comuna contó con una iniciativa como esta, que permita revitalizar este icónico lugar y abrir espacios públicos para la comunidad.



En una emotiva ceremonia, Municipio de San Esteban reconoció a sus vecinas y vecinos destacados

(15/12/22)

La querida Vilma Carvajal, que por más de 40 años ofició de suplementera; el destacado deportista Alejo Rodríguez y el querido hombre de campo, Oscar Barraza, son los nuevos Hijos Ilustres de la comuna.



Con motivos del mes de la montaña y del aniversario de San Esteban, Municipio realizó un interesante recorrido por el Cajón El Peñón

(19/12/22)

Esta iniciativa que se realizó en conjunto con la agrupación Proyecto Lovarino logró contar con alrededor de 30 vecinos que recorrieron y conocieron la belleza del paraje.



Sala de estimulación infantil de San Esteban celebró la navidad con regalos para niñas y niños

(20/12/22)

Alrededor de 180 niñas y niños reciben atenciones durante el año en el centro de la comuna.

Municipio junto Delegación provincial y Carabineros lanzan programa "Verano seguro" para evitar delitos y situaciones de emergencia

(21/12/22)



Las autoridades informaron que se reforzaron las labores entre las instituciones a fin impedir la ocurrencia de ilícitos y, por otro lado, llamaron a denunciar al ser testigo de incendios.



Conmemorando sus 131 años, San Esteban celebró con gran fiesta la navidad dorada de los Personas Mayores

(22/12/22)

Más de 600 vecinas y vecinos de la comuna asistieron al evento en el estadio municipal.

Exitosa Primera Gala Deportiva logró reconocer a más de 130 deportistas de San Esteban



(23/12/22)

La ceremonia, enmarcada en el aniversario 131 de la comuna, permitió reconocer a los deportistas que se han destacado durante todo el año.



Equipos municipales trasladaron donaciones de los vecinos a Viña del Mar para apoyar a habitantes afectados por incendios

(27/12/22)

Durante el viernes y sábado, el municipio levantó una campaña solidario para recolectar diversos productos que serán de utilidad a aquellas personas que fueron víctimas de esta tragedia.



Municipalidad avanza en derechos labores al firmar un histórico convenio con el sindicato de funcionarios a honorarios (28/12/22)

Este acuerdo transforma al municipio en el segundo en concretarlo a nivel nacional, y reconoce derechos fundamentales de los trabajadores, tales como titularidad sindical, contratación de seguros de accidentes, entre otros.

Jardín Infantil Los Cariñositos recibió materiales didácticos basados en la educación de las emociones del programa “Chile Crece Contigo”

(29/12/22)

La entrega está dirigida a niños y niñas de 3 y 4 años serán utilizados tanto por las educadoras de párvulo del establecimiento y como los padres y apoderados.





Más de 10 mil personas disfrutaron de la primera jornada del carnaval cultural ambiental de San Esteban

(29/12/22)

Durante el show, que contó con la participación de grupos locales y “Garras de amor”, se inauguró el nuevo y moderno punto limpio móvil, que permitirá a la comuna contar por primera vez con un contenedor itinerante que almacenará diversos materiales, entre ellos, productos tecnológicos.